
一般質問項目 

令和 6 年 12 月 10 日（火） 

順番 議員名 質問項目 

１ 菊池 伸浩 １．新庁舎建設計画の設計見直しについて 

２．「加波山市場」のゆくえ 

３．長方の商業施設の進捗状況 

４．クリーンセンターの処理施設の今後について 

５．不登校児童・生徒の増加と学校の合併 

６．高い水道事業料金問題と今後の県一本化 

７．健康診断の調査項目に「ナトカリ比」を取り入れては 

２ 林 悦子 １．道路の草刈り・清掃について 

２．講演会の在り方について 

3 武井 久司 １．太陽光発電設備の対応について 

２．自転車交通反則通告制度施行に向けた市の取り組みについて 

4 飯島 洋省 １．市内学校施設の老朽化について 

２．市の移住支援策 

３．物価高騰の影響について 

４．学校教師に問題があった時の対応について 

5 市村 香 １．桜川市の防犯対策の補助制度について 

２．桜川市産の小麦「ユメシホウ」の学校給食での使用状況について 

３．有機農業への取組状況について 

令和 6 年 12 月 11 日（水） 

順番 議員名 質問項目 

6 中田 拓也 １．桜川市の各庁舎におけるトライアル・サウンディングの実施について 

２．公式 PR 動画の利用方法について 

３．国史跡 真壁城跡の今後の活用および PR について 

7 萩原 剛志 １．GIGA スクール端末について 

２．ナラ枯れ対策について 

３．桜川市の窓口業務について 

４．桜川市に就職・移住する大学生の支援について 

8 川股 隆 １．クラセル桜川の誤請求（不正請求）調査の進展状況について 

２．長方地区の商業開発について 

３．新庁舎の建設について 

４．介護施設の職員不足対策について 

9 榎戸 和也 １．令和 3 年度谷貝分館解体工事費過誤払いに対する会計上の更正処理について 

２．令和 4 年度、ふるさと納税について 

３．市の資源ごみや焼却ゴミ等の回収について 

４．令和 3 年の市長のコロナ感染時の東京出張について 

５．長方地区へのショッピングセンターの誘致計画について 

６．平成 29 年 10 月 2 日の県道路建設課長らの上曽トンネル関係文書の持参経緯に

ついて 

７．直近の市への捜査事件について 

 


